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[Français]
L'hon. Jeanne Sauvé (ministre d'État chargé de la

Science et de la Technologie): Monsieur le président, les
études de cette nature ne sont pas habituellement accor-
dées, en raison de la représentativité du groupe de cher-
cheurs qui s'y consacrent. Il s'agit d'une étude de «faisabi-
lité» en vertu de laquelle un inventaire complet sur toute
cette situation, y compris, je l'espère, les excellents tra-
vaux effectués à Edmonton.
[Traduction]

M. Harding: Est-ce que le ministre serait prêt à élargir
les cadres du comité de gestion qui a été établi en vue de
l'étude et qui compte actuellement cinq groupes, de façon
à y admettre d'autres groupes de recherche qui s'intéres-
sent à la fusion thermonucléaire, ou bien à accepter qu'une
fois rédigé le projet de proposition un groupe représentatif
de toutes les régions du Canada se réunisse afin de l'exa-
miner et de formuler des recommandations à l'intention
du gouvernement?
[Français]

Mme Sauvé: Monsieur le président, lorsque j'aurai
effectivement reçu le rapport de ce groupe de recherche, il
me sera alors possible de prévoir une participation du
groupe d'Edmonton. Il s'agit d'un projet d'étude de «faisa-
bilité», et nous n'avons pas encore pris la décision si nous
lancerons un programme de recherche en fusion
thermonucléaire.

* * *

[Traduction]
LA MAIN-D'RUVRE

PIL-LES INTENTIONS DU GOUVERNEMENT QUANT À
L'AFFECTATION DE CRÉDITS SUPPLÉMENTAIRES

M. Jack Marshall (Humber-Saint-Georges-Sainte-
Barbe): Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une question
au ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration.
Peut-il dire si le cabinet a pris une décision à propos de
l'augmentation des fonds affectés au PIL?

L'hon. Robert K. Andras (ministre de la Main-d'ouvre
et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, aucune décision
n'a encore été prise à ce sujet.

M. Marshall: Étant donné qu'il se fait tard et que des
milliers de personnes qui ont présenté des demandes ris-
quent d'être déçues, le ministre peut-il dire si ces person-
nes peuvent encore espérer une réponse favorable et s'il
fera une déclaration officielle à ce sujet avant Noël?

M. Andras: Monsieur l'Orateur, à mon avis, tant qu'une
décision n'aura pas été prise à ce sujet, je ne dois donner
aucune indication du moment où cette décision sera
annoncée. Dès que la décision aura été prise, elle sera
annoncee.

* * *

LA SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT DU
CAP-BRETON

LA QUESTION DE L'INDEXATION DES PENSIONS DES
MINEURS SUR L'INDICE DU COÛT DE LA VIE

M. Elmer M. MacKay (Central Nova): Monsieur l'Ora-
teur, j'ai une question à l'intention du ministre de l'Expan-
sion économique régionale. Le ministre envisage-t-il une
augmentation générale des prestations versées aux

Questions orales
mineurs de la Devco mis prématurément à la retraite ainsi
qu'aux personnes à leur charge, pour compenser la hausse
marquée du coût de la vie qu'ils doivent affronter?

L'hon. Donald C. Jamieson (ministre de l'Expansion
économique régionale): Monsieur l'Orateur, le député sait
bien qu'une augmentation générale a été accordée il y a
quelques mois. Si je me souviens bien, si les prestations ne
sont pas maintenant indexées, du moins, telle était l'inten-
tion. Ces ouvriers auraient donc bénéficié d'une telle
mesure. C'est avec plaisir que je me renseignerai et ferai
savoir exactement comment ce programme fonctionne.

* * *

LES APPROVISIONNEMENTS ET SERVICES

LA PÉNURIE DE PIÈCES DE 10 ET 25 CENTS-LES MESURES
ENVISAGÉES

M. A. D. Hales (Wellington): Monsieur l'Orateur, j'ai-
merais poser une question au ministre des Approvisionne-
ments et Services. Étant donné la baisse continuelle dans
la quantité de pièces de 10 et de 25 cents produites par la
Monnaie royale canadienne et le problème qu'ont les com-
merçants à disposer de monnaie suffisante, considérant
que la situation empirera d'ici Noël, quelles mesures le
ministre prend-il pour augmenter la production des pièces
de monnaie afin de pallier cette difficulté?

[Français]
L'hon. Jean-Pierre Goyer (ministre des Approvision-

nements et Services): Monsieur le président, en fait, nous
produisons actuellement des pièces de monnaie à plein
régime, à un tel point que cela nous cause certaines diffi-
cultés avec notre personnel. De toute façon, nous sommes
en négociation avec ses représentants afin que le manque
de pièces de monnaie soit minimisé..

[Traduction]
M. Hales: Le ministre pourrait-il songer à réduire nos

exportations de pièces de monnaie?

[Français]
M. Goyer: Monsieur le président, nous ne voulons pas

ruiner les marchés que nous avons établis à l'extérieur du
pays, mais il est sûr que nous avons ralenti cette activité
pour faire face à la demande domestique.

* * *

[Traduction]
LES RESSOURCES ÉNERGÉTIQUES

L'ENTRÉE EN FONCTIONS DE L'OFFICE DE RÉPARTITION
DES APPROVISIONNEMENTS D'ÉNERGIE

M. Tom Bell (Saint-Jean-Lancaster): Monsieur l'Ora-
teur, j'ai une question pour le premier ministre. Peut-il
nous dire maintenant quand l'Office de répartition des
approvisionnements d'énergie, qu'il a annoncé à la télévi-
sion, sera créé?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Oui,
monsieur l'Orateur. Sauf erreur, l'avis de présentation du
bill en cause a déjà été donné: il est probablement déjà
inscrit au Feuilleton.
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